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TORNATA DEL 29 LUGLIO 1870 

PRESIDENZA DEL PRESIDÈNTE A.VVOGATO GIUSEPPE BIÀNCHERL 

SOMMÀRIO. Atti diversi. — Dichiarazione del presidente. — Seguito della discussione dello schema dì legge 
per Vapprovazione delle convenzioni ferroviarie — Articolo di aggiunta del deputato Sineo, circa il progetto 
per una ferrovia da Bra a Carmagnola, ritirato dopo dichiarazioni del ministro, e istanze del deputato Span-
tigati — Sull'articolo 5, relativo alle convenzioni per le ferrovie sarde, parlano il ministro e i deputati 
Asproni, Solaris e Gadolini — Opposizioni dei ministri pei lavori pubblici e per le finanze ad un'aggiunta 
della Commissione per la stazione di Savona, e parole in favore, dei deputati Pescetto, Sanguinetti e Bonghi, 
relatore — Osservazioni del deputato Gadolini — Il capoverso e gli articoli 6 e 7 sono approvati — Sospen-
sione delV&° — Osservazioni, istanze e spiegazioni dei deputati La Porta, Ugo, Gadolini e del ministro sul-
l'articolo 9, relativo al compimento delle ferrovie Calabro sicule — Questo è approvato con aggiunta del depu-
tato Marolda-Petilli, e sono pure ammessi undici altri — Proposizioni e istanze dei deputati Cancellieri, 
Lacava, Nicotera, Mazziotti, Greco Luigi, Crispi, Gadolini e Gominper la costruzione di ferrovie da Siracusa 
a Licata e da Eboli a Reggio — Opposizioni dei ministri e dei deputati Bonghi, relatore, e Lovito — Proposte 
dei deputati Sanguinetti e Finzi — È approvato un voto motivato della Giunta — Discorsi dei deputati Busi 
e Borgatti in isvólgimento di una proposta sospensiva dell'articolo 21, con cui è autorizzata una conven-
zione per una ferrovia da Mantova a Modena — Discorso del deputato Sartoretti in appoggio dell'articolo 
— Opposizioni del deputato Ronchetti alla chiusura, che è respinta. 

La seduta è aperta a mezzogiorno, 
MACCHI, segretario, dà lettura del processo verbale 

della tornata antecedente, il quale è approvato ; indi 
espone il sunto della seguente petizione: 

18,396. Il sindaco e la Giunta municipale di Finale 
Marina, Albenga, mandano la loro adesione alle di-
mandò della deputazione provinciale di Genova e di 
altri corpi morali, perchè l'esercizio della ferrovia li-
gure non sia affidato alla società dell'Alta Italia. 

ATTI DIVERSI, 

PRESIDENTE. I deputati Barazzuoli e Morelli Carlo 
hanno presentato un progetto di legge di loro iniziativa. 
Sarà mandato al Comitato privato. 

Per affari di famiglia il deputato Rega domanda un 
congedo di giorni quindici; il deputato Pera di dieci; 
il deputato Galeotti di due ; il deputato Carazzolo di 
dieci; il deputato Rossi di trenta ; il deputato Serva-
dio di dieci; il deputato Finocchi di dieci; il deputato 
Ranco di dieci. 

Per motivi di salute il deputato Breda chiede un 
congedo di giorni 20 ; il deputato Legnazzi di dieci ; 
il deputato Lazzaro di otto. 

Se non vi sono osservazioni in contrario, questi con-
gedi s'intenderanno accordati. 

Ora però avverto la Camera, che il numero dei de-

putati è ridotto all'ultima proporzione, poiché il nu-
mero legale non supera i 205 : e io ritengo che, per la 
convenienza e per il decoro della Camera, non possa 
più essere tollerabile diminuire maggiormente il nu-
mero legale ; perciò, se non v'è opposizione, io dichiaro 
che non intendo accettare più congedi, per quanto 
spetta all'autorità del presidente. (Segni d'assenso) 

SEGUITO DELLA DISCUSSIONE DELLO SCHEMA DI LEGGE 
PER L'APPROVAZIONE DI CONVINZIONI FERROVIARIE. 

PRESIDENTE L'ordine del giorno reca il seguito della 
discussione del progetto di legge sulle convenzioni 
ferroviarie. 

Nella seduta di ieri la discussione è rimasta sospesa 
all'articolo 4 di questo progetto di legge. Quell'arti-
colo venne dalla Camera approvato. Però l'onorevole 
Sineo propone al medesimo un articolo addizionale 
che diverrebbe il 5. 

È coeì concepito : 
« Qualora il Governo non si valesse, entro il ter-

mine contemplato nell'ultimo comma dell'articolo 6 
della predetta convenzione, della facoltà concessagli 
con quell'articolo, dovrà presentare entro lo stesso 
termine un progetto di legge per la costruzione del 
tronco Bra-Carmagnola. » 

Prego la Commissione a dire se accetta o no questa » 


